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БУДЕТ НА ЧТО
ВЗГЛЯНУТЬ

Работники агиткультбригад
провели экспедиции по сбору
материала для районной вы-

ставки народного творчества в

деревнях Ликовское, Загорье,
Новоселье, Втроя.

Богатый материал для вы-

ставки представили мастера из

деревень Ложголово и Старр-
полье сотруднику краеведче-

ского музея Т. И. Воиновой. В
ьинестве экспонатов выставки:
расшитые полотенца, скатерти,

непикц, корзины, вязаные изде-
лия, макраме, роспись по дере-

ву. Большую помощь в сборе
материала оказали директора
сельских Домов культуры В. А.
Зайцева и Г. В. Уланова.

Привезены также некоторые

работы из дер. Новоселье. Обе-
щают представить свои изделия

мастерицы по ткачеству из де-

ревень Загривье и Отрадное,
мастера резьбы по дереву и
жести из Старополья.

НЕ ХВАТИЛО ...

В редакцию пришло письмо

от нескольких многодетных ма-

терей нз поселка Черновское.
Харитонова, Петушкова, Тарасо-
ва, Русакова, Закалодная спра-

шивали, почему они не полу-

чили благотворительных посы-

лок из Германии, хотя имели

на это право. В Черновском
сельском Совете нам пояснили,

что в декабре посылки выдава-

лись малообеспеченным пре-

старелым гражданам, у кото-

рых пенсия ниже 50 рублей. О
том, что посылки поступили

еще раз, узнали только из го-

родской газеты 23 января. При-
ехать на следующий же день в

Сланцы не было возмоясности.

А 25 января на дверях пункта

выдачи уже висело объявление,
что все посылки распределены.

Такой же обидой поделились с

нами и в Новосельском сель-

ском Совете. Досадно, но что

поделаешь — и тут решающи-

ми оказались законы очереди.

„КРАСНЫЙ, желтый
ЗЕЛЕНЫЙ"

Спектакль-игру под таким

названием о правилах дорожно-

го движения подготовила для

малышей детская театральная
студия Дома пионеров и школь-

ников. На прошедшей неделе
это представление увидели

младшие ребята школы-интер-

ната № 1 и остались очеиь

довольны игрой юных актеров.

Роли сказочных персонажей
в спектакле играли: Лена Ели-
сеева — инспектора дорожно-
го движения Дашу, Лена Ку-
ликова — зайца, Люда Трусова
— волка, Ира Федорова —

светофор, Наташа Травина —

медвежонка. Цветными человеч-

ками были: Ксения Василен-
ко, Юлия Алентьева, Оксана
Кононова. Спектакль, вела Све-
та Феофанова.

ПО ЖЕЛАНИЮ
РОДИТЕЛЕЙ

Вторая хозрасчетная группа

по изучению английского языка

■ для детей 4 — 5 лет открылась

недавно в детском саду № 2.
Преподавательница у обеих

групп одна — Л. П. Велико-

селец. Любопытно, что мето-

дические материалы - пв обуче-

нию детей этого возраста ино-

странному языку удалось найти
в журнале «Дошкольное воспи-

тание» за -...1963 год. Поисти-
не все новое — это хорошо за-

бытое старое. Необходимо от-

метить, что детский сад прак-

тически никакого дохода от

деятельности этих групп не

имеет.

СТАРШЕКЛАССНИЦЫ
ПРИНАРЯДИЛИСЬ

Совет ветеранов III микро-

района решил не возвращать в

горисполком невостребованные

талоны на женский трикотаж.

Вместо этого 54 талона на

блузки и платья небольших раз-

меров были переданы в школу

№ 1 для распределения среди

старшеклассниц. Девочки девя-

тых, десятых, одиннадцатых

классов были, конечно, очень

довольны и благодарны вете-

ранам. Конечно, не всем уда-

лось приобрести обновку, но

главное — положено начало кон-

тактам ветеранов и молодежи на

новой основе. « Мы теперь чувст-

вуем себя обязанными . совету

ветеранов, — сказали нам в
школе, — будем думать, как

отблагодарить».

В нашем микрорайоне

две школы,— сказал председа-

тель совета ветеранов III мик-

рорайона И. М. Десинов.  

Сейчас мы отдали лишние та-

лоны в школу № 1 , в следую-

щий раз передадим в школу

Трикотажные изделия
которые распределяются по та-

™ м ' нередко не находят

спроса у ветеранов, а моло-

дым они — в самый раз.

ЗАНЯТИЕ
НАРОДНОГО

УНИВЕРСИТЕТА
19 февраля, во вторник,

в 17 часов в Доме культуры

горняков проводится очередное

занятие народного экологиче-

ского университета по теме

«Вопросы очистки сточных вод

и обработка осадков». Занятие

ведет кандидат технических

наук Т. А. Винокурова.

Приглашаются население,

депутаты горсовета, руководи-

тели предприятий и организа-

ций. Вход свободный.

Что ни говорите, телевизо!

хорошо, а гармошка — лучше.

Да еще в руках умелого вир-

туоза: и притягивает она, и ма-

нит, и народу скучать не велит.

Ты, гармонь, гармошенька,

. Развей тоску малешенько.
Развей ты горюшко-тоску
По дорожке, по песку.

Заливается гармонь, вовле-

кая . очередного исполнителя-

частушёчника. Поют и танцуют

до упаду, довольны все: и те,
кто пел, и те, кто слушал.

Вот уже два года Иван Пав-
лович Павлов — участник Ве-
ликой Отечественной войны,
пенсионер, щедро дарит свой
талант гармониста всем, кто
приходит на посиделки в Дом
культуры горняков. С детства

любит музыку. Сначала играл

в струнном оркестре, а вот
гармошку в руки взял уже бу-
дучи взрослым человеком, пос-
ле войны. Взял — и играет
более 30 лет. В минуты отды-
ха играл на своей улице для
соседей. И сейчас гармонист
— желанный гость на свадьбах.

— Раньше было весело, —

вспоминает другой гармонист
Анатолий Васильевич Антипов.
— Мог играть часами без
отдыха. А играю с 17 лет,

научил отец.

Раньше... Они все были мо-
лоды и пронесли через всю
жизнь воспоминания юности,

блеснувшей и погасшей в гор-
ниле войны. Но не утратили
талант, щедрость, любовь к
ближнему. Их тянет к обще-
нию, и потому так весело и

непринужденно умеют весе-

литься эти люди.

Лидии Егоровне Ворониной
— 78 лет. Статная, опрятная,

симпатичная. Голос звонкий,,
мастерица петь частушки. И на

последних посиделках ей был
вручен приз за самую озорную
частушку. И в благодарность,
по просьбе слушателей, она

исполнила старинную русскую

песню «Мать и сын».

— К Новому году получила

100 рублей, — поделилась сво-

ей радостью Лидия Егоровна.
— Это для меня так неожи-
данно. А вспомнили ее одно-

полчане мужа, коим она в лю-

тую годину вязала и посылала
теплые носки. Добро не забы-
вается.

— Чувствую себя хорошо,

как побываю на посиделках, —

продолжала Лидия Егоровна.
— Будто радость в меня вли-

вают.

Легко понять людей ее воз-
раста. Вроде и дети есть, но

каждый живет своим миром,

обособленно, в заботе о хлебе
насущном. Вот и тянутся на

огонек эти люди. На других
посмотреть и себя показать,

услышать слово живое.

Только на посиделках могут
прозвучать такие песни, какие

и в песенниках не отыщешь.

Нина Васильевна Осипова, ак-

компанируя себе на гитаре, со

своими подругами исполнила
одну из таких песен, любимую
песню своей мамы «Пускай
могила меня накажет». '

Много . старинных русских

СУББОТНИЙ

РЕПОРТАЖ

песен в репертуаре сестер Таи-
сии, Нелли, Даши, Зины Фе-

доровых. Детство их прошло в

Гдовском районе. А «то же в

деревне не пел? Девчонками бе-

гали в Рубцовский сельский

клуб, радуя зрителей вырази-

тельными, сильными голосами.

По-разному сложились судьбы

сестер, а вот любовь к песне

пронесли через всю жизнь. И

появление на посиделках се-

стер в сопровождении их по-

стоянных рыцарейчиужей ярко

и радостно. Гдовскую кадриль

танцуют легко, изящно— будто
и нет за плечами прожитых

лет, а в исполнении частушек

нет им равных.

Гостем посиделок был На-
родный театр Дворца культуры

завода «Сланцы». Его участни-

ки показали сцены из спектак-

ля «Про бывалошные време-

на».

Закончилась очередная встре-

ча. Добром светятся окна Дома
культуры горняков, когда там

проходит такой необходимый
праздник души, и пусть каж-

дый уносит с собой частичку

тепла и хорошего настроения и

возвращается вновь.

Мы приглашаем вас, дорогие

ветераны, музыканты-любители,
ложкари, певцы. 22 февраля в

19 часов на посиделки.

Г. КУЗНЕЦОВА,
культработник.

Фото Ю. Терентьева.
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СЛОВО ДЕПУТАТУ

По моему депутатскому запросу была создана комиссия

для проверки правильности использования фонда заработ-
ной платы на С ланцевском консервном заводе. В ее работе
участвовали: начальник отдела планирования сланцевского

горфинотдела С. И. Капарина, экономист этого же отдела

Д. Е. Моисеева, главный специалист Сланцевского отделе-

ния Ленинградского коммерческого банка Т. Н. Коровкина.
На основании заключений этих специалистов я основываю

свои выводы, публикуемые в этой статье.

Для справки: согласно по-

становлению Совета Мини-
стров СССР № 1115 от 17
сентября 1986 года преми-

рование рабочих производит-

всем работникам завода в

сумме 38933 рубля. Теперь
пора перейти к цитированию

акта проверки правильности
использования заработной
платы на Сланцевско.м кон-

сервном заводе, составлен-

ном 17 декабря 1990 года.

В нем записано: «В положе-.

чете заработная плата ди-

ректора за апрель 1990 го-

да указана в сумме 432 руб-
ля, а в другом — 532 руб-
ля. Для начисления премии

директору незаконно взяты

следующие выплаты: коман-

дировочные расходы в сумме

179 рублей: премии из фон-

ол в основном из средств

фонда заработной платы

(ФЗП), а всех других кате-

горий работников предприя-
тия — из средств фонда
материального поощрения

(ФМП).

Теперь о деле. Депутат

городского Совета директор

консервного завода С. А. За-

горулько имеет воистину по-

разительные организаторские
и иные способности. Благо
был отменен для некоторых

предприятий абалкинский за-
кон, заморозивший рост зара-
ботной платы. В прошлом го-
ду, как вы помните, был не-

плохой урожай, и правитель-
ство пошло навстречу перера-

батывающим заводам и фаб-
рикам в вопросе стимулиро-
вания выпуска сверхплано-
вой продукции. Сланцевский
консервный завод дал в об-
щей сложности 3 процента
сверхплановой продукции, а

заработная плата при этом

подскочила аж на 30 про-
центов! Соотношение между

ФОНДЫ ДЛЯ НАЧАЛЬНИКОВ
тем, насколько повысилась

заработная плата у инже-

нерно-техннцеских работни-
ков и у рабочих, было не

в пользу последних. Дирек-
тор завода издал приказ

№ 326, согласно которому

ИТР и служащим в августе,

сентябре и октябре 1990 го-

да устанавливалась доплата

за работу сверх нормальной
продолжительности рабочего
времени в среднем порядка
35 процентов от должност-
ного оклада.

Рабочие консервного заво-

да, наверное, «помнят», как

в ту горячую пору во время

обеденных перерывов и пос-

ле своей основной работы
плечом к плечу с ними тру-
дились инженерно-техниче-
ские работники и бухгалте-
рия. Но солидной прибавки
к жалованию им оказалось

мало, и первого октября 1990
года директор создает
новый приказ о выплате
единовременной премии из

фонда заработной платы

нии о премировании консерв-

ного завода премии из фон-
да заработной платы ИТР и

служащим не предусмотре-
ны. Выплаченная им сумма

составила 6,1 тысячи руб-
лей». Кое-что, оказывается,
перепало из той премии’ в

38.933 рубля и управлен-

цам. Но это уже незаконно.

Цитируем акт дальше: «Пре-
мия распределялась между

работниками завода пропор-

ционально заработной плате,

начисленной с января 1990
года. В сумму заработной
платы, взятой для подсчета

премии, незаконно включены

выплаты специалистам и

служащим завода из фонда
материального поощрения.

Директору С. А. Загорулько
премия обсчитана на полу-

ченную заработную плату в

сумме 2626 рублей, когда

следовало произвести обсчет,
исходя из размера заработ-
ной платы в размере 1746
рублей. Расчеты производи-

лись с арифметическими
ошибками. Так, в одном рас-

да материального поощре-

ния в сумме 282 рубля и

премия за освоение новых

видов продукции в сумме

160 рублей... В результате

чего директор консервного

завода незаконно получил

935 рублей, а главный бух-
галтер Н. М. Макаренко —

740 рублей. Предложено ди-

ректору С. А. Загорулько
принять меры к возврату

незаконно выплаченных
сумм. О принятых мерах до-

ложить в горисполком до

28.12.90 года».

Но это еще не все. Боль-
ше всего удивило распреде-

ление материальной помо-

щи. Здесь у меня проявился

дар ясновидца. Посмотрев
ведомости по распределению
материальной помощи, я

безошибочно определил фа-
милию главного бухгалтера,
хотя до этого ее не знал.

Объясняется все просто.

Первой строкой в ведомости

по размеру суммы стоял ди-

ректор. Ему отвалили 250
рублей. Второй строкой —

фамилия бухгалтера, кото-

рую предприятие материаль-
но поддержало в размере

200 рублей. По простоте

душевной я думал, что ма-

териальная помощь выделя-

ется нуждающимся. Самыми
нуждающимися на заводе

оказались директор и бух-
галтер. Нуждаются они, ' я

думаю, и во внимании про-

курора. А. МАРУЖЕНКО,
депутат горсовета, член
КС «Демократической
России».

ОТ РЕДАКЦИИ: В
горфинотдел горисполкома
со Сланцевского консерв-
ного завода за подписью
директора пришел ответ,

в котором написано:

«..27.12.90 года в Слан-
цевский Промстройбанк
предоставлены все доку-

менты на надбавки, и рас-

поряжением управляю-
щей 38.933 рубля нз фон-
да заработной платы за-

вода удержаны».
Мы поинтересовались

судьбой этих денег. По
словам С. А. Загорулько,
никто их назад у людей
не отнимал. Работники
банка помогли бухгалте-
рии завода найти способ
узаконить сделанные ра-

нее выплаты. Если комис-

сия пойдет проверять сей-
час, то ничего недозволен,
ного уже не найдет. На-
до только требования за-

кона учитывать вовремя,

не доводя дело до конф-
ликтов.
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Примерно трн месяца назад наша газета опубликовала
этот снимок таблички с могилы солдата. В результате
поисков — запроса в архив Министерства обороны СССР,
писем удалось найти родственников.

«Действительно, его жена,

а моя мать, жива, ей 82 года,

слабенькая, но еще тянет.

Детей у отца было трое: две

девочки и я — самый стар-
ший, 1927 года рождения...

В похоронке сообщался дру-

гой адрес: Эстонская ССР,
деревня Старая Русса, ху-

тор Лаани. Мы ездилн, но

нигде написанного на памят-

никах имени не нашли».

Это из письма Виктора Алек-
сандровича Ягирского. Чуть
позже в редакцию пришло

письмо из Симферополя от

Анны Александровны Крн-
кун-Яги рекой.

«Добрый день. Пишет вам

из города Симферополя дочь

солдата Ягирского Алек-
сандра Федосеевича. Бук-
вально вчера получила от

брата из Донбасса письмо и

вырезку из газеты «Новый
путь» города Лисичанска
Луганской области, где сооб-
щают, что в вашем районе
в лесу нашли табличку с

именем погибшего Ягирского
Александра Федосеевича —

это мой отец. Мы знали,

что он погиб под городом

Таллинном, но так и не наш-

ли могилку, и цветы возла-

гали в Таллинне на брат-
скую могилу. И вот через

46 лет мы узнали место ги-

бели отца, самого дорогого

для нас человека. Получив
письмо, я как бы заново пе-

ренесла его гибель и в то

же время надежду, а, может,

найдем могилку и сможем

забрать останки домой? И
сейчас все мысли об одном:

а есть ли могилка? Хочется
все бросить и полететь, но

если приедем сейчас — най-
дем это место или надо

ждать оттепели?

...Отец ушел на фронт в

июне 1941 года, мне было
6 лет, сестре 10, а брату 14
и больная мама. И больше
мы его не видели, только

письма, а потом в сентябре
1944 года — похоронка.
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В ГАЗЕТЕ «Знамя труда» за

22 декабря 1990 года опу-
бликована заметка депутата го-
родского Совета В. А. Тельных
«Противостояние», в которой
на одном примере Валерий
Анатольевич раскрывает меха-
низм «блокировки» решения
первой сессии городского Со-
вета народных депутатов по-

стоянной комиссией по соцза-
конностн и правопорядку.

Давайте разберемся объек-
тивно. 17 мая 1990 года го-
родской Совет принимает ре-
шение о создании подкомиссии
по привилегиям, депутатской
этике и злоупотреблению слу-
жебным положением (далее
подкомиссия) в составе комис-
сии по соцзаконности и право-

порядку.
13 нюня на заседании ко-

миссии по соцзаконности и

правопорядку (в дальнейшем
постоянной комиссии) рассмат-
ривается вопрос о создании
подкомиссии. На рассмотрение

вопроса были приглашены
прокурор города В. В. Була-
вин и депутат В. А. Тельных.

В ходе обсуждения данного
вопроса выяснилось, что чле-

нам постоянной комиссии и

большинству приглашенных не

совсем ясны функции создавае-

мой подкомиссии. Валерий
Анатольевич любезно согласил-

ся, посоветовавшись с едино-

мышленниками, подготовить

проект положения о подкомис-

сии и ' заявил, что данный воп-

рос с рассмотрения комиссии
снимает до подготовки проекта

положения.

В июне и июле инициаторы

создания подкомиссии встреча-

лись с председателем постоян-

ной комиссии 8. А. Алиевым,
но после обсуждения проекта
положения оба раза соглаша-

лись на его доработку. Вновь
проект положения появился

лишь перед началом 3-й сессии

горсовета.

Решением 3 сессии город-
ского Совета президиуму было
поручено разобраться с созда-

нием подкомиссии. 26 октяб-
ря 1990 года данный вопрос

был рассмотрен на заседании

президиума Совета, где при-

сутствовали депутаты В. А.
Тельных и А. В. Зиновьев —

инициаторы создания подко-
миссии. Президиум Совета ре-

шил создать в составе посто-

янной комиссии подкомиссию,

избрать на заседании комиссии

председателя подкомиссии, ут-

вердить ее состав и доработать
положение о подкомиссии. Что
и было сделано на заседании

комиссии 5 ноября.

Исходя из вышесказанного,

хотелось бы ответить на ряд

вопросов депутата Тельных.
Во-первых, никто депутату Тель-
ных из постоянной комиссии не

поручал готовить положение и

не мог поручить, т. к. регла-

мент работы городского Сове-
та не предусматривает подот-

четности депутатов постоянной
комиссии, в состав которой они

не входят.

Во-вторых, раз уж Валерий
Анатольевич согласился под-

готовить проект положения, то.

наверное, нужно было его под-

готовить, согласившись на до-

работку — доработать. Да и

кому как не инициаторам соз-

дания подкомиссии разраба-
тывать положение о ней?

В-третьих, в соответствии с
регламентом работы городско-

го Совета статья 76 «Внутрен-
няя структура постоянной ко-

миссии определяется самой ко-

миссией».
Когда же вопрос о подко-
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Часто перечитывали пись-

ма (они сохранились до сих

пор), жили с именем отца,

учились сами, учили детей!
Он очень ждал победы, а

вернувшись с фронта —-

учить нас. Все выполнили,

только 6 лет назад умерла се-

стра, не дождавшись этой ве-

сточки. А мы с братом и ма-

мой (она живет в том доми-

ке. который начал строить

папа своими руками) каж-

дый год 3 августа видимся
и отмечаем эту страшную

дату гибели отца».

Надо помочь детям най-
ти могилу отца. Пока извест-

но только то, что эту таб-
личку принес в военкомат

Сергей Щипунов (сейчас он

служит в рядах Советской
Армии). Найдена она в рай-
оне хутора Юлиуса, что по fj
дороге в урочище Пустой
Конец. Возможно, кто-то аз

ветеранов подскажет, какая

связь между адресом, ука-

занным в похоронке, и дей-
ствительным местом наход

ки. Семья солдата ждёт на-
шей помощи.

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.
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ЗАЙМЕМСЯ
ф ВОЗВРАЩАЯСЬ

миссии был вынесен на заседа-

ние президиума Совета, то об-
суждение его шло достаточно

заинтересованно, и члены пре-

зидиума не «заняли позиций
сторонних наблюдателей». А
вот члены инициативной груп-

пы депутаты В. А. Тельных и

А. В. Зиновьев так и не смо-

гли. четко показать функции
подкомиссии и в основном го-

ворили о необходимости ее со-

здания.

Почему же этот, казалось бы,
чисто «технический» вопрос по

выполнению решения первой
сессии решался почти полгода?
Дело в том, что ряд вопросов,

которые вошли в положение,

входят в компетенцию других

постоянных комиссий, другие

повторяют или противоречат

положениям регламента работы
Совета.

В. А. Тельных приводит в

заметке два пункта положения

о подкомиссии, которые, по его

словам, говорят, почему «забло-

кировано» решение. Рассмот-
рим по пунктам:

— ликвидация различного
рода привилегий». Как пони-

мать это требование? Как от-

мену шести мест для инвали-

дов и пассажиров с детьми в

городском транспорте или ли-

шение привилегий и льгот ве-

теранов войны и воинов-интер-

националистов? Ведь это тоже

привилегии. Если же речь идет

о незаконных привилегиях, то

это вопросы правоохранитель-
ных органов;

— «соблюдение депутатской
этики», этим вопросом всегда

занималась мандатная комис-

сия, и если в дань моде только

для этого нужно создавать

подкомиссию, то вряд ли это

целесообразно:

— «предупреждение случа-

ев злоупотребления служебным
положением в корыстных и

личных целях» — эти вопросы

могла бы рассмотреть и сама

постоянная комиссия, тем бо-

Alii

16 февраля 1991 года ■ЗНАМЯ IV У Д As. 3 страница

ф РЕПЛИКА

ЛУШЙЯ
АНТИРЕКЛАМА

На календаре — середина фев-
раля 1991 года. Однако подписчи-
ки этого явно не чувствуют, судя
по номерам приходящих прошло-

годних журналов. Издательская
деятельность в стране — не
исключение, и ее коснулась мощ-
ная рука происходящих деструк-
тивных процессов. Впрочем, и

раньше хаоса в этой отрасли бы-
ло хоть отбавляй. Ведь правда, в
какой еще стране подписчику
сначала может прийти второй но-
мер журнала «Искусство кино»,
а затем первый, сначала седьмой
номер «Нового мира», а затем
шестой? И Что посоветовать лю-
дям в этой ситуации — терпели-
во ждать, или начинать чтение
повести А. Солженицына «Рако-
вый корпус» с конца. Мое тер-
пение, например, лопнуло еще в
начале прошлого года, когда я
получал, вторую книгу с романом
«В круге первом», уже забывая о
прочитанном в первой. Взял в
библиотеке только что пришедшее
отдельное издание романа, дочи-
тал спокойно, а на журнал уже
махнул рукой. И на следующий
год не подписывался. А зачем?
Если до сих пор пришло всего
лишь семь номеров, и конца этой

-sc канители не видно.
Вот она самая лучшая анти-

реклама подписки. На 13 февраля
подписчикам доставлено за прош-
лый год журналов: «Работница»  

11 номеров, «Крестьянка» —

10, «Здоровье» — 11, «Человек
и закон» — 11, «Знамя» — 11,
«Дружба народов» — 7, «Новый
мир» — 7, «Смена» — 5, «Ино-
странная литература» — 8. биб-
лиотека «Дружбы народов» — 9,
А подписчикам художественно-
публицистического журнала
«Подъем», издаваемого в Воро-
неже. вовсе не повезло. За прош-
лый год пришли 7 номеров, и из-
дательство на этом решило поста-
вить точку. То ли бумаги не хва-
тало, то ли издательских мощно-
стей, но во всяком случае слан-
цевские подписчики четыре по-
следних номера не увидят вовсе.

Если раньше типографии не'

справлялись с объемом печатной
продукции, то теперь они навер-
стывают упущенное, и склады на
Варшавском вокзале в Ленингра-
де завалены корреспонденцией,
которую отдел доставки Сланцев-
ского узла связи, как нам сооб-
щила начальник отдела А. Л. Пан-

Г ченко, просто не успевает оттуда
вывозить. Уже приходят первые
номера журналов за этот год. а
люди все ждут прошлогодние
долги. Но будем все-таки оптими-
стами, и поверим специалистам,
что все номера в конце концов
дойдут до подписчиков.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Н АК сейчас помню строки
нз письма изборовцев:

«Иван Федорович Степанов,
инвалид войны, ветеран
труда был осужден сланцев-
скйм народным судом на
988 рублей (штраф) неза-
конно. Просим вас как ин-
формационно-массовую прав-

дивую организацию нам по-
мочь восстановить справед-
ливость. Мы. жители дерев-
ни, в основном пенсионеры,
сознаем все трудности, сло-
жившиеся в нашей стране,
готовы прийти на помощь
в решении всех вопросов, но
и вы помогите нам защи-
тить ветерана - инвалида».

Мы сделали все, что . в
наших силах, чтобы помочь
И. Ф. Степанову. Напомню
название публикаций об
Иване Федоровиче и его
горькой участи, вот их заго-
ловки: «Беда Ивана Федо-
ровича» (22 июля 1989 го-
да), «Живу, хлеб жую» (31
мая 1990 года), упоминали
мы еще одну сторону слу-
чившейся с Иваном Федо-
ровичем истории в публика-
ции «Этот услужливый Ла-
урсон» о мошеннике, обма-
нувшем его (29 сентября
1990 года). Кроме того, ре-
дакция публиковала не-
сколько писем ветеранов,
желающих помочь Степано-

ву.
Тем не менее, повторяю,

что так и не откликнулся на
просьбу оказать содействие
инвалиду войны, носящему
в Себе ее осколок, совет ве
теранов города. После пер-
вой же публикации редак-
ция газеты обратилась с
протестом в порядке надзо-
ра к прокурору области, за-
тем РСФСР, причем в про-
куратуру области обраща-
лась неоднократно. Ответы
приходили неутешительные,
а тем временем Степанов
жил на копейки, влачил по-
лунигценское существование,
сохраняя при этом и до-
стоинство. и гордость. Дол-
гое время, правда, он был
угнетен, подавлен, но посте-
пенно жизненные силы ста-
ли возвращаться к нему.

Теперь он способен улы-
баться. Вот он радуется, по-
казывая нам фотографии
родственников жены, при-
славших ему' письма, назы-
вая в сущности неродную
женщину внучкой, а ее ма-
лышей— правнуками. И, видя

его искреннюю улыбку, вспо-
минаем, что жизнь полосата,

как зебра.
К концу прошлого года

из Ленинградского областно-
го суда ему пришла бумага,
в которой написано: «Прези-
диум Ленинградского обла-
стного суда постановил: ре-
шение Сланцевского город-
ского народного суда от 3
января 1989 года и опреде-
ление судебной коллегии по

ТЕПЕРЬ
ОН СПОСОБЕН
УЛЫБАТЬСЯ
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гражданским делам Ленин-
градского областного суда
от 16 февраля 1989 года
изменить: взыскать со Сте-
панова И. Ф. в пользу Слан-
цевского межсовхозного лес-

промхоза 28 рублей 05 ко-
пеек и в доход государства
400 рублей, взыскать со
Степанова госпошлину в

сумме 24 рубля».
Таким образом, Степанову

пришлось заплатить только

половину суммы назначен-
ного штрафа. Принято во
внимание то, что Степанов
имеет преклонный возраст,

участник войны и инвалид
3-й группы, учтен размер
получаемой нм пенсии. Ну
что ж? Конечно, ни Иван
Федорович, ни редакция до
конца не удовлетворены и
ныне примятым решением,
но принимаем, что, нако-
нец-то, пошли ему навстре-
чу, отменив, спустя почти
два года, необходимость
сдерживать нормальные че-
ловеческие потребности да-
же в пище. Впрочем, теперь
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уже всем приходится за-

ниматься тем же. И ника-
кой суд не в состоянии в

данное время решить наши
проблемы, исправить всеоб-
щие беды молниеносно. И
пенсия Степанову увеличе-

на, и штраф больше платить

не надо, тем не менее при
возрастающих фенах на про-

дукты и одежду жить ему
не будет легче, так же, как н

всем нам.

А сегодняшняя наша пуб-
ликация для того, главным
образом, чтобы показать,
как трудно, долго, но все
же не безнадежно искать

правду.
Иван Федорович Степа-

нов из д. Изборовье просит
через газету поблагодарить
всех людей, оказавших ему
содействие, а это в первую
очередь его односельчане и
Общество Красного Креста,
и еще две очень добрые с
русской душой женщины,
пожелавшие поддержать его

не во имя славы.
Н. ТОМСт

КОНКРЕТНЫМИ ДЕЛАМИ
К НАПЕЧАТАННОМУ
лее, что в ее состав входит все-
го 9 человек;

— «деятельность» подкомис-
сии заключается в рассмотре-
нии морально-этической сторо-
ны жалоб и заявлений граж-
дан, касающихся вышеуказан-

ных.. явлений».
Как понимать: «рассмотре-

ние морально-этической сторо-
ны жалоб»,— по каким крите-
риям рассматривать, на какие
правовые акты опираться под-
комиссии?

За период работы постоян-
ной кимиссии в ее адрес посту-
пило 3 жалобы со стороны
граждан. Все они рассмотрены
членами постоянной комиссии.
Со стороны инициативной груп-
пы поступила лишь одна ин-
формация о том, что на заво-
де «Сланцы» приобретены два
автомобиля иностранных марок.
Но ведь это дело трудового
коллектива завода и вряд ли
нужно вмешиваться постоянной
комиссии или подкомиссии, ес-

ли трудящиеся завода эти воп-
росы не поднимают. Других
примеров привилегий, нуждаю-
щихся в отмене, члены инициа-
тивной группы не назвали.

Допустим, что они не дове-
ряют постоянной комиссии, со-
став которой утверждал горсо-
вет, но ведь есть же президи-
ум, куда можно эти вопросы
вынести. Но это опять же за-
писано в регламенте, и члены
президиума посоветовали де-
путатам Тельных и Зиновьеву
повнимательнее изучить этот

документ.

Теперь о политической сто-
роне вопроса. Если внима-
тельно прочитать статью депу-
тата В. А. Тельных, то ясно
видна ее цель. В начале ста-
тьи идет противопоставление
тех, кто борется за лучшую
жизнь, и сторонников сталин-
ско-брежневской системы. За-
тем Валерий Анатольевич гото-
вится к борьбе с «людьми,
имеющими фактическую
власть» (видимо, имеет в виду
членов постоянной комиссии,

т. к. фамилий не названо). По-
сле этого, пользуясь набором
фраз, о которых говорилось
выше, голословно заявляет о
«блокировке» решения и, на-
конец. как член движения «Де-
мократическая Россия», на-
стаивает на включении вопроса
в повестку дня IV сессии гор-
совета. Таким образом. Вале-
рий Анатольевич однозначно
показывает, что в составе ко-
миссии и президиума почти все
те же «другие», десятилетия-
ми диктовавшие людям, как
им существовать...». Члены
комиссии считают такое заяв-
ление депутата В. А. Тельных
оскорблением.

До каких пор мы будем пре-

даваться митинговым страстям

и лишь словами, а не делами
убеждать друг друга, кто боль-
ше делает для избирателей?
До каких пор мы будем обви-
нять друг друга в консерватиз-
ме, считать свою точку зрения
«истиной в последней инстан-
ции» и навешивать друг на
друга ярлыки вместо того, что-

бы заниматься конкретными

делами?
Подкомиссия, разговор о ко-

торой, с большими перерыва-
ми, шел в течение полугода,
создана. И не надо «ломать
копья» и вновь возвращаться
к тому вопросу, который уже
решен на IV сессии. Мы пред^
лагаем членам инициативной
группы не занимать страницы
газеты материалами по данно-
му вопросу, а все предложения
по работе комиссии направлять
в наш адрес. Обращаемся к
избирателям, членам инициа-
тивной группы с просьбой да-
вать подкомиссии информацию
по вопросам депутатской этики,
привилегиям, которые необхо-
димо ликвидировать, А с Вале-
рием Анатольевичем мы полно-
стью согласны, что каждый че-
ловек, независимо от занимае-
мых постов, должен отвечать

за свои поступки перед общест-
вом, в котором он живет.

Постоянная комиссия по
соцзаконности и правопо-
рядку городского Совета
народных депутатов.

Нет

удостоверений
Уважаемая Н. Петрова!

В газете «Знамя труда» на-
печатано ваше письмо под
заголовком «Бессильная
власть?». Это несогласие с

моим письмом от 24 января
На селе — не просто».

Моя корреспонденция Вас
обескуражила? Отвечаю
Вам, я всегда защищал и
защищать буду интересы

трудящихся. А «плакать»
по поводу плохого обслужи-
вания я не буду.

Следующий интересую-

щий Вас вопрос: «Скажите,
пожалуйста, для чего народ
оказал Вам такое доверие?».
А про это доверие Вы спро-
сите наших избирателей,
они обязательно Вам отве-
тят. Какие люди живут в
деревне, какой их труд, ка-
кой их быт, я хорошо
знаю. Я родился и вырос в
деревне, всю жизнь работал
физически, семь лет был
пастухом в детские годы.

Вы пишете, что я «пла-
кал», что мне не продали
флакон одеколона. Не в
этом дело. Мне продали, но
было стыдно и неудобно
расписываться в журнале за
1 рубль 52 копейки. А вот
когда бываю в Сланцах, то
в магазине «Октябрьский»
всегда дают одеколон, когда
он есть в продаже, и поку 1
паю бритвенные лезвия, ко-
торых у нас никогда не бы-
вает. И никогда не просят,
чтобы я расписался в жур-
нале. А мы никогда не про-

тив того, чтобы работать и

помогать рабочему контро-
лю, если он будет работать.
Но с другой стороны, мы не
имеем права на это, у нас
нет удостоверений, и никто
нам их не дает. Думаю, что
ответил на все ваши вопро-
сы, товарищ Н. Петрова.
Но почему нет адреса, а
Вы — просто житель горо-

да?
Может, товарищ Петрова

— не жительница города, а

жительница Старополья,
ведь бывает и такое?

Н. СЕМЕНОВ.
Д. Старополье.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Мы были крайне удив-

лены, узнав, что депутат
до сих пор не имеет
удостоверения и не знает
своих прав. То, что депу-
тат может проверить ра-
боту любого магазина —

для Н. А. Семенова было
новостью. Думаем, те-
перь, получив удостове-
рение, он воспользуется
своим правом.

внимательный
продавец

Живу я недалеко от мага-
зина «Юбилейный». Хожу
за продуктами туда еже-
дневно. Очень мне нравится,
как добросовестно, быстро и
четко работает продавец
мясного отдела Тамара Ни-
кифоровна Коберник. Не-
смотря на то, что сейчас
сложно работать, она ко
всем относится по-доброму.
Если увидит старушку в
очереди, то у всех попросит
разрешения отпустить чело-

века. чтоб не стоял и не
маялся. Как мало осталось
вот таких доброжелатель-
ных, как она, продавцов.

А. АЛЕКСАНДРОВА,
пенсионерка.
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НАНОНЕЦ-ТО
ОТКРЫЛИ

ЛЫЖНЫЙ СЕЗОН
Уже несколько сезонов

лыжники с тревогой следят

за прогнозом погоды. Кото-
рый год зима не балует лю-

бителей этого вида спорта.

Были сплошные оттепели, а

для лыжника, как известно,

нет ничего милее искряще-

гося снега да легкого мороз-

ца. Вот и в этом году пер-
вые лыжные соревнования
прошли только 31 января.
Этим соревнованием город-

ской совет ВДФСО проф-
союзов открыл проведение
комплексной Спартакиады
трудящихся в 1991 году.

Девушки и женщины по-
пробовали свои силы на ди-
станции 3 км. Лучший ре-
зультат дня показала Елена
Муравьева. Она пробежала
свою дистанцию за 10 ми-

нут 26 секунд. В своих воз-
растных группах лучшие ре-
зультаты показали также
Валентина Рулева, Нина
Грибова, Наташа Салакова
(все с завода «Сланцы»).
Призерами на этой дистан-

ции стали Лариса Козулина,
Татьяна Кальхерт (также
завод «Сланцы»), Галина
Елизарова, Ольга Стальберг
(обе с шахты «Ленинград
ская»).

На дистанции 5 км сорев

повались юноши и мужчн
мы. Лучший результат дня
- у Сергея Суслова: 13
минут 48 секунд. В своих
возрастных группах победи-
телями стали также Михаил
Салаков, Георгий Терлец-
кий, Александр Оя (все с
завода «Сланцы»), Виктор
Соль- (шахта «Ленинград-
ская»). Призерами на этой
дистанции стали Виктор Ру
лев. Юрий Оя, Николай
Разницип, Александр Куд-
рявцев, Юрий Ухов, Андрей
Печенов, Михаил Исаев,
Александр Олехнович,
Андрей Сидоров (все с за-
вода «Сланцы»), Анатолий
Иванов (шахта «Ленинград-
ская»).

Среди коллективов физ-
культуры первой группы в
командном зачете первое ме-

сто заняла сборная команда
завода «Сланцы», набрав в
общей сложности 13702 оч-
ка. На втором месте— лыж-
ники шахты «Ленинград-
ская», у них в командной
копилке оказалось 4962 оч-
ка. Во второй группе первое
место — у коллектива физ-
культуры шахты № 3. В
остальных командах не бы-
ло полного зачета и места

между ними не распределя-

лись.
В. ДМИТРИЕВА,

председатель горсовета

ВДФСО профсоюзов.

Екатерине Васильевне
ТИМОФЕЕВОЙ

Коллектив Слаицевского
ДРСУ поздравляет Вас с юби-
леем. Желаем крепкого здо-

ровья, большого личного сча-

стья. • Благодарим за долголет-

ний, добросовестный труд.

Людмиле Ларионовне
МАКАРЕНКО

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем хорошего здо-

ровья и счастья в личной жиз-

ни.

Коллектив ПТУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» .

Николаю Ивановичу
СУДАРИКОВУ

Отдел внутренних дел Слан-
цевского горисполкома поздрав-

ляет Вас с 80-летием. От всей
души желаем Вам крепкого

здоровья и счастья.

Николаю Ивановичу
СУДАРИКОВУ

В день Вашего 80-летия
примите наши сердечные позд-

равления, искренние пожела-
ния доброго здоровья, семей-
ного благополучия, личного

счастья.

Администрация, партком

АП «Трест № 63».

Татьяне ФОКИНОЙ
И Алексею КУРЧЕВУ

Сердечно поздравляем вас с

этим радостным событием— днем

бракосочетания. Желаем, чтобы
через всю жизнь вы пронесли
любовь, нежность и взаимо-

уважение. Совет вам и любовь!
Администрация, профком
и СТК шахты им. С. М.
Кирова.

Ольге ДЕМИДОВОЙ
и Андрею МИХАЙЛОВУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы, верности на всю вашу

жизнь.

Родные.

Ольге ДЕМИДОВОЙ
и Андрею МИХАЙЛОВУ
Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы. верности на всю вашу

жизнь.

Родители.

Галине БАРАНОВОЙ
и Эдуарду ПОЛЯНСКОМУ
Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы, верности и семейного
счастья на долгие годы.

Коллектив бухгалтерии
районного территориально-

го медицинского объедине-
ния.

Галине БАРАНОВОЙ
и Эдуарду ПОЛЯНСКОМУ
Поздравляем вас с днем

свадьбы. Желаем счастья, вер-
ности, взаимопонимания и люб-
ви на всю жизнь.

Бригада ГРОЗ участка 12
шахты «Ленинградская».

Iтелевидение!

К СВЕДЕНИЮ
НЕРАБОТАЮЩИХ

ВЕТЕРАНОВ

ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»
В магазине платных ус-

луг СПЗ «Сланцы» 18 и 19
февраля будут продавать

мясные консервы нерабо-
тающим ветеранам завода

по предъявлении удостове-

рения ветерана СПЗ «Слан-
цы».

Совет ветеранов,

профком.
2—2

Виктории ЕКИМОВОИ
и Сергею ЛАРИОНОВУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем любви и взаимо-

понимания, верности и счастья

на долгие годы.

Коллектив ОТК СПЗ
«Сланцы».

Алле ШАРАПОВОЙ
и Виктору САВИНУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы на всю вашу жизнь.

Футбольная команда «Це-
мент» .

Александре СОРОКИНОЙ
и Олегу СОРОКИНУ

Поздравляем с днем бракосо-
четания. Желаем верности,

любви на долгие годы, семей-
ного счастья.

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ФЕВРАЛЯ

8.00 — ТСН. 8.15 — Рит-
мическая гимнастика. 8.4о —

Тираж «Спортлото». 9.00 —

«С утра пораньше!».
10.00 — «1та службе Отечест-
ву». 11.00 — Утренняя раз-

влекательная программа.’ 11.30
— Клуб путешественников.

13.00 — Сельский час. 14.00
— Здоровье. 14.30— «50x50».
Музыкальное приложение к

передаче «...До шестнадцати и

старше». В перерыве — 15.00
— ТСН. 16.35 — «Котовасия».
Мультфильм. 17.05 — «Играй,
гармонь!». 18.10 — «У г олт Дис-
ней представляет...». 19.00 —

Пекинское телевидение на экра-

не ЦТ — Премьера телефильма
«Желчь павлина». 3-я и 4-я
серии. 21.00 — Время. 21.45
— «Искусство Александра Ши-
лова». 22.35 — «В зеркале

эстрады». 23.25 — «ВиД» пред-
ставляет: «Музыкальный лифт».
0.25 — ТСН. 0.45 — «Проти-
востояние». X. ф. 5-я серия.

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-
вись! 8.15 — Играют А. Федо-
ров (балалайка) и В. Сидель-
ников (гитара). 8.30 — Видео-
канал «Плюс одиннадцать».

11.55 — Лыжный спорт. Чем-
пионат мира. Мужчины. 15.15
— Поет Хайдар Бигичев. 15.40
— «И ныне и в день вечный».
Д. ф. 16.40 — «Раздумья и

песни трио «Родопея». 17.00 —

«Планета». Международная
программа. 18.00 — «Мир,
в котором мы живем». Фильмы
режиссера А. Габриловича.
«Монолог о Пушкине». 18.55
— «НЛО: необъявленный ви-

зит». 19.45 — «Раз, два —

дружно!». Мультфильм. 19.55
— Коллаж. 20.00 — «Спокой-
ной ночи, малыши!». 20.15 —

Гандбол. Кубок ИГФ. Мужчи-
ны. 21.00 — Время. 21.45 —

Авторское телевидение.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

18 ФЕВРАЛЯ

6.30 — «Утро». 9.00 —

«Контакт». 9.15 — Мульт-
фильм. 11.00 — 1991 — год

Моцарта. 11.20 — Док. ф.
12.00 — ТСН. 12.15 — IV
Всероссийский конкурс испол-

нителей на народных инстру-

ментах. 13.05 — Рассказы о

художниках. 15.00 — ТСН.
15.15 — «Ставка больше, чем

жизнь». X. ф. Фильм 6-й.
16.15 — Концерт. 16.45 —

Док. ф. 17.30 — Детский час.

18.30 — Док. ф. 18.50 —

По законам рынка. 19.35 —

Дж. Верди. «Трубадур». Спек-
такль. 21.00 — Время. 21.45
— «Трубадур». 23.05 — ТСН.
23.55 — «Рассказы цыгана».

Д. ф. 0.45 — «Невероятное па-

ри, или Истинное происшест-

вие, благополучно завершив-

шееся сто лет назад». X. ф.
2.00 — Фильм-концерт.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — «Фламинго». 8.35,
9.35 — Физика. 10-й кл. 9.05
— Итальянский язык. 10.05 —

Мама, папа и я. 10.35, 11.35
— Астрономия. 11-й кл. 11.05
«Бурда моден» предлагает...».

12.05 — «Джамайка». X. ф.
1-я и 2-я серии. 14.20 — Кон-
церт. 14.55 — «Планета». 17.00
— Мультфильмы. 17.30 —

«Музыкальный прогноз». 18.00
— «Боль моя, Арал». 18. So -

Т. м. абонемент. 19.30 — Док.
ф. 20.00 — «Спокойной ночи,

малыши!». 20.15 — Коллаж.
20.20 — «Крыша над головой».
21.00 — Время. 21.45 — На
сессии Верховного Совета
СССР. 22.45 — «Комбаты».
X. ф. 1-я серия. 23.50 — А.
Шнитке. «Желтый звук».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ,. 17 ФЕВРАЛЯ

8.00 — «Вместе с Дунаев-
ским». Фильм-концерт, у. 00 —

«Наставления Джимми Сваггер-
та». Религиозная программа.

(США). 10.00 — В эфире «Рус-
ское видео». 11.05 — ТТЦ
«Лира». 12.05 — «День седь-

мой, или Воскресный лаби-
ринт». 15.05 — «Телекурьер».
15.35 — «Топ-топачок». Фоль-
клорный детский ансамбль
«Жаворонок». 15.50 — «Воен-
ная музыка». Фильм-копцерт,
16.15 — «Свидание с юностью».

Из цикла «Куранты». 16.35 —

«Физики». X. ф. 18.10 —

«Возвращение Наталии Мака-
ровой». Д. ф. 19.10 — Теле-
станция «Факт». 19.30 —

«Бизнес-контакт». 21.00 —

Время. 21.45 — «Монитор».
22.45 — «Адамово яблоко».
Информационно - развлекатель-

ная программа для мужчин.

23.45 — «Воскресный пассаж».

1.50 — «Продавец птиц». Те-
лефильм-оперетта .

ПОНЕДЕЛЬНИК,
18 ФЕВРАЛЯ

7.30 — «Час кино». 9.05 —

Химия. 8-й кл. 9.35 — «Искус-
ство акварели». 10.05 — Ли-
тература. 10-й кл. 10.35 —

«Это сладкое слово — свобода».
X. ф. 1-я и 2-я серии. 12.55—
«Гитарные фантазии». 13.25 —

Д. ф. 14.25 — «Воскресный
пассаж». 15.25 — Д. ф. 15.55
— «Монитор». 16.55 — Фильм-
концерт. 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — Фильм кон-

церт. 18.00 — Мультфильмы.
18.15 — Прямой эфир. 19.15
— «Большой фестиваль». 19.30
— Телестанция «Факт». 19.50
— Продолжение прямого эфи-
ра. 20.45 — «Спорт, спорт,
спорт». 21.00 — Время. 21.45
— «600 секунд». 21.55 —

Реклама. 22.00 — «Пятое ко-

лесо».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Утреннее ТВ. 11.00
— Детский экран. 11.30 —

Утреннее ТВ. 11.55 — Лыж-
ный спорт. Чемпионат мира.

Мужчины, 50 км (из Италии).
15.15 — «Невеста подземного

принца». X. ф. 16.30 — Фран-
цузский язык — моя любовь.
17.00 — Любимая песня. 17.30
— Толстякам. 17.50 — Вепсы.
18.15 — Музыкальная жизнь.

19.00 — Юпитер. 19.30 — Из
истории джаза. 20.15 — Дет-
ский экран. 20.55 — Бельгий-
ские зарисовки. 21.30 — Рок-
офф. 22.00 — Актуальная ка-
мера. 22.15 — Эстония, 1600
опрошенных. 22.30 — Спорт.
Спорт. Спорт. 23.00 — Моно-
лог с Неизвестным. 23.25 —

«Преступление на корабле».
X. ф. 2-я серия. 00.20 — Ан-
самбль «Лннну теэ».

1= кино =1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16
февраля — «Убийца». Начало
в 18, 20 часов. 17 февраля —

«Убийца». Начало в 16, 18, 20
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16
февраля — «Никогда не говори
«никогда». (Две серии). Нача-
ло в 15.30, 18.20, 21 час. Для
детей. «Могила светлячка». На-
чало в 14 часов. 17 февраля
— «Никогда не говори «никог-

да». (Две серии). Начало в 15,
18, 21 час. Для детей. «Земля
Санникова». Начало в 12 ча-

сов. 18 февраля — «Никогда
не говори «никогда». (Две се-

рии). Начало в 11, 18.10, 21
час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
16 февраля — «Полицейская
история». Начало в 16 часов.

«Пятница, 13». (4-я часть).

Начало в 18 часов. «Командир
взвода». Начало в 20 часов.

«Посланник смерти». Начало в .

22 часа. 17 февраля — «По-
сланник смерти». Начало в 18,
22 часа. «Командир взвода».

Начало в 16 часов. «Пятница,
13». (4-я часть). Начало в 20
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 14
часов. 18 февраля — «Поли-
цейская история». Начало в 18,
22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 16 февраля — «Еще
одна связь». (Две серии). Нача-
ло в 15, 18 часов. 17 февраля
— «Еще одна связь». Начало
в 15, 18 часов. Для детей. «Но-
вые приключения капитана

Врунгеля». Начало в 13 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 фев-
раля — «Дураки умирают по

пятницам» . Начало в 17, 19
часов. 17 февраля — «Дураки
умирают по пятницам». Начало
в 17, 19 часов.

АФИША
КИНОТЕАТРА «ТРУД»

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ!

Только в кинотеатре

«Труд»
с 19 по 21 февраля вы

встретитесь с героями лен-

ты «Великолепная семер-

ка», производство США, 2
серии. Боевик 60-х годов с

огромным успехом шел на

экранах кинотеатров. В
этом фильме снялся извест-

ный американский киноак-

тер, «король лысых», как

его называли, Юл Бриннер
или Юлий Бриннер.

Открыта предварительная

продажа билетов. Цена би-
лета — 1 рубль 80 копеек и

2 рубля.
О

20 февраля 1991 года

на швейной фабрике
«Молодость»

ПРОВОДИТСЯ
отчетно-выборное собра-
ние совета ветеранов труда

и войны. Начало в 15 .часо.

30 минут.

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает на работу

ПОВАРА - КОНДИТЕРА
(с опытом работы),

УБОРЩИЦУ в столовую.

3—1
•

АГРОПРОМХИМИИ

срочно требуется

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ для

работы на базе минераль-

ных удобрений.
За справками обращаться

по телефонам 64-790 и

52-291.
2—1

•
СЛАНЦЫАГРО-

ДОРСТРОЮ

требуются

КАМЕНЩИКИ,
КРАНОВЩИК,
ЭЛЕКТРОГАЗ О С В А

ЩИ К,
БУЛЬДОЗЕРИСТ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ

ЭО-2126, ЭО-3322,
СТОРОЖ.
Обращаться по телефо-

нам 2-21-03, 2-27-61.
3—2

Р-

на

Г я яртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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